

**PERBEDAAN KEPERIBADIAAN *HARDINESS* MAHASISWA
UNIVERSITAS SANATA DHARMA DITINJAU DARI
PARTISIPASI DALAM KEGIATAN NON-AKADEMIS**

Albert Mahendra Suryawijaya

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan kepribadian *hardiness* pada mahasiswa ditinjau dari partisipasi dalam kegiatan non-akademis. Penelitian ini juga bertujuan untuk melihat kelompok manakah yang memiliki tingkat kepribadian *hardiness* yang lebih tinggi antara kelompok mahasiswa yang mengikuti kegiatan non-akademis dengan kelompok mahasiswa yang tidak mengikuti kegiatan non-akademis. Subjek penelitian yang berpartisipasi sebanyak 197 mahasiswa (104 berpartisipasi dalam kegiatan non-akademis, 93 tidak berpartisipasi dalam kegiatan non-akademis). Alat ukur yang digunakan dalam penelitian ini adalah skala *hardiness* yang terdiri dari 22 item dengan $(r) = 0.837$. Hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat perbedaan *hardiness* ($t=5.219$ dan $p=0.000$) antara mahasiswa yang mengikuti kegiatan non-akademik ($\bar{x}=69.67$, $SD=6.50$) dengan mahasiswa yang tidak mengikuti kegiatan non-akademik ($\bar{x}=64.82$, $SD=6.54$), yang artinya adalah tingkat *hardiness* mahasiswa yang mengikuti kegiatan non-akademik secara signifikan lebih tinggi daripada mahasiswa yang tidak mengikuti kegiatan non-akademik.

Kata kunci: *hardiness*, mahasiswa, partisipasi dalam kegiatan non-akademis

**HARDINESS PERSONALITY DIFFERENCE IN SANATA DHARMA
UNIVERSITY COLLEGE STUDENTS LOOKING FROM NON-
ACADEMIC ACTIVITIES PARTICIPATION**

Albert Mahendra Suryawijaya

ABSTRACT

This research aim to know the difference of *hardiness* personality in college students looking from non-academic activities participation. This research also aim to know which one from two group have higher *hardiness* personality. 197 college students participated (104 participate in non academic activity, 93 not participate in non academic activity) in this research. This research used *hardiness* scale with (r) = 0.837. The result showed there is a *hardiness* personality difference ($t=5.219$ and $p=0.000$) between college students participates in non-academic activity ($x=69.67$, $SD=6.50$) and college students do not participate in non academic activity ($x=64.82$, $SD=6.54$). The result also showed that college students who participate in non-academic activity group significantly have a higher *hardiness* personality than college students do not participate in non-academic activity group.

Keywords: *hardiness*, college student, participation in non-academic activity

